



からんころん便ソ

2019年3月号
第96便

三島町観光協会『からんころん』から
三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り

からんころんニュース

① 第47回雪と火のまつり開催!!



今年は雪の舞うなかでの開催となりましたが、大きく天候が荒れることなく、盛況のうちに無

事終了することができました。ご来場いただいた皆さま、開催にご協力くださった皆さまありがとうございました。

ご協力いただいた皆様

町民の皆さま	町内各商店	模擬店出店者
三島小学校	三島中学校	町商工会
消防団宮下班	消防署三島出張所	警察署三島駐在所
御神木・ワラ提供者	採火式関係者	太神楽保存会
滝谷建設工業(株)	佐久間建設工業(株)	羽賀建設工業(株)
山中ファーム(有)	東北電力	会津信用金庫
道の駅よつくら港	道の駅みしま宿	町役場
老人クラブ連合会女性部	交通安全協会三島分会	
JA会津よつば三島支店	三島町地域おこし協力隊	
駐車場利用にご協力いただいた土地所有者の皆さま		
サイの神&御幣製作ご協力者(川井・滝谷・桧原地区)		
ご協賛の皆さま(町内外の各事業所・酒造会社等)		

② 田舎暮らし体験ツアー 参加者延べ500名!!

2月23・24日に間方地区で体験ツアーを開催しました。1日目はかんじき作り、2日目には前日に自作したかんじきを履いての雪山ウォーキングを楽しみました。今回で体験ツアー参加20回目の2名に、マタタビの米とぎザルを記念品で差し上げました。

これまで44回の体験ツアーを実施し、今回で参加者の合計がちょうど延べ500名となりました。今までツアー実施にご協力頂いている町民の皆様のおかげと心より感謝申し上げます。今後も三島町ファンを増やすために、ご協力よろしくお願ひいたします。

からころん茶屋《3月》

冬季限定のけんちん蕎麦は今月までです。
あたたかいそばをぜひ一度ご賞味ください!

日時	オーナー	メニュー
9・10日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦・けんちん蕎麦 (手作り豆腐付き)
23・24日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦・けんちん蕎麦 (手作り豆腐付き)

三島町関連のイベント情報

3/3	すってんコロリンピック(町営スキー場)
3/4	ひな流し(高清水地区)
	フォトフレーム作成体験(県立宮下病院)
3/7	三島町 桐の育て方報告会(町民センター)
3/9	出張!みしまばる(会津若松市)
3/9・10	只見線利用促進ツアー(東京都内)
3/15	地域おこし協力隊 活動報告会(町民センター)
3/16・17	第18回全国編み組工芸品展(山びこ)
	第38回三島町生活工芸品展(生活工芸館)

スタッフのつぶやき

冬が来て、話しに聞いていた海外のお客様がたくさんいらっしゃるようになりました。1、2月はほぼ毎朝、宮下駅と道の駅で案内を手伝っていましたが、ビューポイントの雪景色を撮りに、多い日は9時台の通過時間に60人ほど観光客の方が登っていました。やはり一番多いのは台湾の方、次いでタイの方。日本人の方が少なく三島町じゃないような景色。不思議な感じでした。

三島町を訪れてくれて嬉しい反面、みなさん滑りながら山道を歩いてました。雪のない所から来ている方ばかりなので、このあたりの人なら問題ない斜面でも滑っているし、除雪して土が見えていても怖いようで鎖を放しません。ケガしないか心配で手を引いたり、ストックの貸出を案内しても歩き辛そうだったので、来年はいつどんな人でも安全に登れるようにしたいなと思いました。旅行先でケガしたくないですもんね。

【梅津】

三島町観光協会・観光交流館「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員:三浦・細堀・栗城・梅津
観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブック
で日本全国・全世界に向けて情報発信中!!

平成30年度第6回目 田舎暮らし体験ツアー



町民&参加者の交流会
竹を使ったかんじき作り



堅雪渡りも出来た雪山散策
集合写真



参加者の感想(一部)

- ・三島町の空気、青い空、美味しい料理、皆さんのあたたかいおもてなしがすごい大好きです。
- ・天気にも恵まれてすごい元気も貰いましたし、帰ってからお仕事頑張りたいと思います。
- ・今年1年も頑張れそうな気がします。来年もここに来れるようその日のために頑張っていきます。
- ・地元の方に会えること、参加される顔見知りの方に会えること、とても良い2日間を過ごせました。
- ・息子が最年少でしたけど皆さんに可愛がっていただいて、楽しい2日間を過ごすことができました。
- ・昨日のスノーキャンドルがとってもキレイで目の奥に焼き付いています。
- ・友達に誘われて訳も分からず参加しましたが、とてもみんな良くしてくださり、夜はすごく感動的で、今日は雪のテーブルにも感激しました。
- ・ホームページで過去の写真を見てすごい楽しそうだなと思い申し込んで、想像以上にめちゃめちゃ楽しかったです。そり遊びもほんと楽しかったです。
- ・体力的に雪山トレッキングできるか不安だったんですけど、コーヒー休憩だったりそりだったりすごく楽しく歩けました。
- ・会津若松からのバスで皆さん既にお知り合いでアウェー感を感じてたんですけど、皆さんが何度も参加される理由が分かりました。来年も来たいです。
- ・土地土地の文化をずっと守っていきなという思いがあって、こみみたいに大事に守ってくださる場所に毎回参加できるのが楽しみです。